

La 3^e édition des Olympiades au collège du Querpon conclue par des ateliers et le palmarès

Les Infos n° 2423 du 06 au 12/07/12

Le comité olympique s'est déclaré satisfait des 3^{es} Olympiades du Querpon. La formule alliant les performances individuelles et la solidarité collective est bien rodée. Mardi 28 juin ont eu lieu les derniers ateliers et la remise des récompenses des olympiades et des mérites. Alors qu'ils passaient le Diplôme national du brevet, les élèves des quatre classes de 3^e ont eu un quizz de révision français-maths ludique-éducatif très apprécié.

Comme la dizaine d'anciens du Querpon présents en spectateurs à la remise des prix, la nos-talgie ne va pas les quitter. On se souvient toujours de ses années au collège du Querpon. D'autres ateliers devenus des classiques : "N'oubliez pas les paroles" mais sans Naguy, chants de la chorale dans la cour, exercices de géométrie en plein air (constituer des figures sur un espace pré-bâ-tissé) pour les 4^{es}, jeux de société, rubik cubes, origami...

En fin d'après-midi, tous les collégiens se sont retrouvés dans la cour, dans une joyeuse ambiance. Véronique Beaux a



proposé à tous de fermer les yeux un court instant pour un rapide retour sur l'année scolaire 2021/22 « qui est passée comme une fusée », avec une douzaine d'événements, « toutes les actions qui aujourd'hui vont être récompensées, et les cours de chaque jour. Vous avez appris des choses et des gestes qui aident à grandir, à réfléchir, à s'interroger, à se tenir droit, qui aident à aider aussi, à rêver, et à sourire ».

La responsable a demandé aux jeunes de se souvenir des professeurs, des assistantes et assistants d'éducation, des CPE, des agents « et des dames de l'administration qui vous accueillent, renseignent et soutiennent ». Avant de laisser la place au fameux comité olympique, « sans qui les Olympiades ne seraient pas ce ciment joyeux et sérieux qu'elles sont si vite devenues, je voudrais, une dernière fois cette année que le

Querpon applaudisse le Querpon, parce qu'être du Querpon, ça se mérite ». Les récompenses ont ensuite distribué sous les applaudissements enthousiastes de tout le collège.

Les Olympiades reposent sur un solide quatuor de professeurs, Solenn Carabatti, Mathilde Quedraogogo, Amandine Cado, et Jérémmy Becard, qui ont géré cette organisation relativement complexe avec un brio obtenu par l'expérience. Ce qui pourrait ressembler à un jeu est en fait une formule d'apprentissage efficace qui allie les compétences et les performances individuelles à un solide collectif qui permet à ceux qui pourraient se sentir exclus de coller à l'équipe, ce qui n'exclut pas un besoin de compétition entre classes. Les cinq classes les plus productives sont, dans l'ordre : 6^e B, 3^e A, 6^e A, 4^e D et 5^e C. Deux classes de 6^e sont donc sur le podium.

R.M